

, URL: [http://www.swp.de/bad\\_mergentheim/lokales/main\\_tauber\\_kreis/Landkreis-auf-dem-Regionaltag-in-Lauffen;art5632,1523254](http://www.swp.de/bad_mergentheim/lokales/main_tauber_kreis/Landkreis-auf-dem-Regionaltag-in-Lauffen;art5632,1523254)

Autor: LRA | 30.06.2012

---

## Landkreis auf dem Regionaltag in Lauffen

Lauffen.

Der 15. Regionaltag in der Region Heilbronn-Franken findet am Sonntag, 1. Juli, in Lauffen am Neckar statt. Unter den Ausstellern sind auch der Main-Tauber-Kreis und der Touristikverband "Liebliches Taubertal". Der Veranstalter, die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, wird das 15. Festival der Vielfalt um 11 Uhr in der Regiswindiskirche eröffnen. Der Regionaltag ist mit einem verkaufsoffenen Sonntag verbunden. Der Stand des Main-Tauber-Kreises befindet sich in der Bahnhofstraße.

Wie gewohnt, werden Gruppen aus der ganzen Region Heilbronn-Franken für gute Stimmung sorgen. Die Vorstellung des Main-Tauber-Kreises, der Ferienlandschaft "Liebliches Taubertal" und des Klosters Bronnbach in der Region und der Nachbarschaft ist Landrat Reinhard Frank ein besonderes Anliegen.

Der Touristikverband wird neben dem großen Radel- und Wanderangebot insbesondere das Schwerpunktthema "Wein - Kultur - Genuss" präsentieren. Zudem wird auf den autofreien Sonntag am 5. August, der in diesem Jahr zwischen Rothenburg o. d. Tauber/Detwang und Bad Mergentheim stattfindet, den Kulinarischen Spaziergang am 14. September in Tauberzell sowie die 6. Taubertäler Wandertage von Freitag, 12., bis Sonntag, 14. Oktober, hingewiesen.

Infos zur Präsentation des Kreises bei Rico Neubert, Telefon 0 93 41 / 82 58 09.

---

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

---

Alle Rechte vorbehalten.  
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung